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Anfrage: Förderanträge Fahrradabstellanlagen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

anlehnend an die Beschlusssache DS0202 /21 zum Thema "Sichere Abstellmöglichkeiten für 

Fahrräder an Erfurter Schulen" stelle ich folgende Anfrage. 

Im Rahmen des Förderprogramms Klimaschutz durch Radverkehr sind zahlreiche Maßnahmen im 

Sinne der oben genannten DS förderfähig. Unter Umständen auch bis zu 100%. 

1.  Beabsichtigt die Verwaltung Förderanträge bei benanntem Förderprogramm zu stellen? 

2. Wenn nein: Warum nicht? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz  
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